

23 DE ABRIL DE 2025.

**DIPUTADA GETSEMANÍ MORENO MARTÍNEZ.  
PARTIDO MORENA.**

**A FAVOR DE LA RATIFICACIÓN DE LA DESIGNACIÓN COMO MAGISTRADOS Y MAGISTRADA DEL TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE CHIAPAS, DE LOS LICENCIADOS JOSÉ RAMÓN CANCINO IBARRA, RENATO ALFONSO CORTAZAR REYES Y LA LICENCIADA EDNA MARITZA MORALES BAUTISTA.**

Con su venia diputado presidente, mesa directiva. Muy buen día tengamos todas y todos legisladores y legisladoras, público presente, auditorio y también a nuestros medios de comunicación el día de hoy. Me dirijo con profunda convicción y renovada esperanza, nos encontramos ante un momento clave para fortalecer el estado de derecho en el estado de Chiapas, esto es la ratificación de la designación de magistrados y magistrada para el Tribunal de Justicia Administrativa en el Estado, una decisión que no sólo implica técnica jurídica, sino también visión, compromiso y sobre todo confianza en nuestra gente, tal y como los realiza día a día nuestro Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar. Las personas propuestas, estos ciudadanos José Ramón Cancino Ibarra, Renato Alfonso Cortázar Reyes y Edna Maritza Morales Bautista, reúnen no solamente los requisitos que la ley establece, sino también, una cualidad invaluable en estos tiempos de transformación, su humanismo, representan pues una generación de pensamiento jurídico, de responsabilidad pública y sobre todo ética profesional. No hablamos de una improvisación, hablamos de evolución, de perfilar a quienes desde la formación, experiencia y evolución de servicio estén listos para enfrentar los retos de justicia administrativa, con sensibilidad, inteligencia y por supuesto independencia. Es tiempo pues, de confiar en la capacidad local, de abrir paso al talento chiapaneco, que ha demostrado con hechos su entrega a la legalidad y a la justicia; estos perfiles no sólo buscan un protagonismo, sino construir instituciones fuertes, imparciales y por supuesto, cercanos a la ciudadanía. Respaldar su viabilidad, no es solo una decisión política, es una apuesta de renovación institucional, porque el equilibrio de poderes y por supuesto, una justicia que no se detiene en el discurso, sino que se vive todos los días en cada resolución, en cada sentencia, en cada imparcialidad, es lo que exige hoy el estado de Chiapas. Es momento pues, de demostrar a nuestra gente que creemos también, en nuestra justicia, que creemos en una justicia más humana, eficiente y por supuesto digna, por ello en la bancada de morena, externamos totalmente el respaldo de quienes están listos para servir desde la magistratura con integridad y

con pasión a Chiapas, y por ello, les invito legisladoras, legisladores que aprobemos y ratifiquemos esta decisión también, que nos envía el Ejecutivo del Estado. Es cuando diputado presidente.